

永年にわたり行政相談委員を務められ 総務大臣から感謝状を授与

5月25日、永年にわたり行政相談委員を務められた宮城秀行さんに対する総務大臣感謝状の贈呈式が行われ、総務省の地方支分部局である徳島行政監視行政相談センターの楠原所長より、総務大臣感謝状が贈されました。

行政相談委員は、社会的信望があり、行政運営の改善について理解と熱意を有する人の中から、行政相談委員法に基づき、総務大臣が委嘱します。地域住民の身近な相談相手として、相談を受け付け、相談者への助言などを行っています。

宮城さんは、平成27年4月から令和5年3月末まで8年間にわたり行政相談委員を務められ、行政相談制度の発展に大きく寄与され、住民の福祉向上に尽力された功績が評価され、このたびの総務大臣感謝状の授与となりました。



左から楠原所長、宮城さん、中山市長

4年ぶり! 金長狸まつり開催!

5月14日、小松島ステーションパークで小松島金長狸まつり運営委員会主催で「2023年小松島金長狸まつり」が開催されました。

当日は小雨が降る中でしたが、多くの家族連れなどが訪れ、賑わいました。



消防車乗車体験



おもちはひとりずつ手配りで

会場では、小松島商店連盟や地元高等学校、関係団体等の協力を得て、多くのブースが設けられており、コロナ禍以前の賑わいを取り戻しつつありました。



稚児行列 金長さんとパチリ



高校生のおもてなしブース

小松島金長狸まつりは、2019年以来、4年ぶりの開催となります。

たぬき広場では、ヒーローショーや大bingoゲーム大会などの催しが企画されており、なかでも、小松島市阿波踊り振興会所属の7連により披露された阿波踊りの最後を締めくくる総踊りは圧巻の迫力でした。



ママのおしゃべり会に市長が 訪問しました

4月26日、市内で活動をされているベビーママステーションChokonto(代表森吉美香さん)主催の「ママのおしゃべり会」に中山市長が訪問し、参加者である子育て世代の13名の方々と意見を交換しました。

会では、「子どもが好きな遊具」や「給食などの食育」、「身近な地域での安全施策」などをはじめ、子育て世代ならではの多くの意見をいただきました。市長は、本市の子育て世代応援プロジェクトや近い将来に展開する地域活性化事業などについての説明やそれぞれの質問に回答しました。

市では、市長が団体などに出向き、多く市民の皆さんと一緒に意見交換を行う「出前講座」への申し込みを募集しています。



おしゃべり会の様子